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Hausse des alertes pour maltraitance
Question écrite n° 41416

Texte de la question

M. Frédéric Reiss interroge Mme la secrétaire d'État auprès du Premier ministre, chargée des personnes
handicapées sur la hausse importante des alertes pour maltraitance au 1er semestre 2021. Au cours de cette
période, les nouveaux signalements pour maltraitance ont augmenté de 28 % et la hausse est particulièrement
notable chez le public en situation de handicap, plus 58 % d'après les statistiques de la Fédération 3977 contre
les maltraitances. Il faut notamment souligner le fait que les cas de maltraitance enregistrées en établissement
augmentent de 44 % de 2020 à 2021. Si la crise sanitaire n'est pas sans lien avec cette situation, ces chiffres
sont en net décalage avec l'investissement humain remarquable de la grande majorité des soignants. Face à
ces constats, il souhaite connaître les mesures qu'il envisage pour mieux prévenir les situations de maltraitance
des personnes vulnérables en établissement comme à domicile.
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